



LE SPA

CARTE DES SOINS
TREATMENTS MENU



 **SOTHYS**
PARIS

Représentés dans les meilleurs spas du monde, les soins Sothys apportent un profond sentiment de plaisir et de découverte. La technicité des produits, dont les ingrédients naturels sont soigneusement sélectionnés, assure des résultats immédiats. Au-delà des formules, Sothys s'attache depuis l'origine à développer des protocoles uniques qui mêlent sensorialité, efficacité et approche personnalisée du soin, transformant chaque rendez-vous en une parenthèse de bien-être pour le corps et l'esprit. Un art qui fait toute la différence.

Found in the finest Spas around the World, every encounter with Sothys brings with it a profound sense of pleasure and discovery. Our treatments are tailored to your needs, whether it is for relaxation or total escapism from the outside world. In addition to its formulas, Sothys has always been invested in developing unique rituals that combine sensoriality, efficiency and a personalised approach to treatment, in order to make every visit a haven of well-being that nurtures both the body and the mind. An art that sets Sothys apart.



LE SOIN EXCELLENCE THE SOIN EXCELLENCE

Le Soin excellence Secrets de Sothys® conjugue avec élégance et raffinement les ingrédients d'un soin unique par excellence, une parenthèse de bien-être inoubliable. Un soin corps en 3 temps : après un prélude d'éveil, un granité de gommage sublime votre corps puis un massage nourrissant vous transporte dans une relaxation profonde. Un soin visage en 8 étapes associant démaquillage sensation, gommage ultra efficace, massage d'exception, masque haute performance, lissage final effet glaçon et remise en beauté sublimatrice.

The Soin excellence Secrets de Sothys® elegantly and stylishly combines the ingredients for the ultimate unique treatment, an unforgettable well-being experience in a subtly perfumed atmosphere. A body treatment in 3 steps: after an awaking prelude, a granita body scrub sublimates your body then a nourishing massage transports you in a deep relaxation. A facial treatment in 8 steps combining sensorial makeup removal, ultra-efficient peeling, exceptional massage, high performance masks, ice perfect final and sublime beauty pampering.

RITUEL VISAGE ET CORPS
FACE AND BODY RITUAL
2'30 H - 360 €

SOIN EXCELLENCE + MÉDITATIVE EXPÉRIENCE
SOIN EXCELLENCE + MULTISENSORY EXPERIENCE
3'00 H - 390 €

SOINS VISAGE FACE TREATMENTS

SOIN ÉCLAT FRAÎCHEUR CERTIFIÉ BIOLOGIQUE SOTHYS ORGANICS®
SOTHYS ORGANICS® ORGANIC CERTIFIED RADIANCE TREATMENT

Un soin court à la senteur fraîche pour réveiller la peau et lui donner un coup d'éclat instantané. L'alliance de la sensorialité et de l'efficacité dans le nouveau soin visage certifié biologique Sothys Organics®. Plongez au coeur de la nature grâce à une musique originale et profitez d'un moment de relaxation profonde grâce à un massage cocooning visage et cuir chevelu profondément relaxant.

This express treatment with a fresh scent awakens the skin and gives it instant radiance. The alliance of sensoriality and efficiency in the new Sothys Organics® organic certified facial treatment. Dive into the heart of nature accompanied by unique music and enjoy a moment of deep relaxation thanks to a deeply relaxing face and scalp cocooning massage.

30 MIN - 80 €

FORMULE SOIN + MÉDITATIVE EXPÉRIENCE TREATMENT + MULTISENSORY EXPERIENCE
SUPPLÉMENT 30 €





**TRAITEMENT INTENSIF HYDRATANT HYDRA3HA. HYALURONIC ACID™
À L'EXTRAIT DE BOLET 1055**

HYDRATING INTENSIVE TREATMENT HYDRA3HA. HYALURONIC ACID™
WITH 1055 BOLETUS EXTRACT

Alliance parfaite de technicité et de sensorialité, ce soin associe des textures ultra confortables à des actifs haute performance pour inonder la peau de bien-être et lui procurer jusqu'à 71% d'hydratation en plus.

In a perfect alliance of technical advancement and sensory pleasure, this treatment combines ultra-comfortable textures with high-performance active ingredients to bathe the skin with well-being and provide up to 71% more hydration.

1'15 H - 140 €

**TRAITEMENT INTENSIF JEUNESSE BP3. TRI-COMPLEX™ SAFFRON-SOPHORA-PEPTIDES*
YOUTH INTENSIVE TREATMENT SSP3. TRI-COMPLEX™ SAFFRON-SOPHORA-PEPTIDES***

Au travers de 5 étapes clés et pas moins de 8 formules spécifiques, gagnez jusqu'à 6 ans en 3 soins seulement ! Une peau visiblement plus jeune. *Sous forme dissociée dans le traitement intensif.*

Through five steps, and no fewer than 8 specific formulas, earn up to 6 years in 3 treatments only! Visibly younger looking skin. *Contained separately in the intensive treatment.*

1'15 H - 140 €

FORMULE SOIN + MÉDITATIVE EXPÉRIENCE TREATMENT + MULTISENSORY EXPERIENCE
SUPPLÉMENT 30 €



SOINS CORPS SIGNATURE SIGNATURE BODY TREATMENTS

HANAKASUMI™ HANAKASUMI™

Un protocole unique d'inspiration japonaise : gommage aux gants, effleurage de tout le corps et massage des pieds dans un rituel ressourçant et nourrissant aux notes aériennes. A unique protocol of Japanese inspiration: peeling with exfoliating gloves, light relaxing massage of the entire body and specific massage of the feet in this nourishing, delicately scented ritual.

1'00 H - 140 €



Fleur de cerisier
& lotus
Cherry blossom
& lotus

MASSAGE 100% SUR MESURE

100% CUSTOMISED MASSAGE

Toutes nos praticiennes sont diplômées et ont chacune une formation complémentaire en massage du monde. Deux textures au choix : huile ou cire. Choisissez également votre voyage sensoriel. All our practitioners are graduated with additional training in well-being massage. Two textures to choose: oil or wax. You can also choose your fragrance.

30 MIN - 70 € 1'00 H - 140 € 1'30 H - 195 €



Fleur d'oranger & bois
de cèdre Orange blossom
& cedar wood



Cannelle & gingembre
Cinnamon & ginger



Citron & Petitgrain
Lemon & Petitgrain



Sothys homme
Sothys man

DEEP TISSUE - MODELAGE NUTRI-DÉLASSANT SOTHYS ATHLETICS™

DEEP TISSUE - ATHLETICS™ NUTRI-RELAXING MODELLING

Un modelage cosmétique inspiré du Deep Tissue spécialement conçu pour apporter confort et détente absolue. Pour les sportifs pour tonifier, reconforter la peau avant ou après la pratique sportive. Cosmetic modelling inspired by Deep Tissue, specially designed for absolute comfort and relaxation. Athletes to tone and comfort the skin before or after exercise.

1'15 H - 160 € 1'30 H - 195 €

FORMULE SOIN + MÉDITATIVE EXPÉRIENCE TREATMENT + MULTISENSORY EXPERIENCE
SUPPLÉMENT 30 €



MASSAGES DU CHÂTEAU MASSAGES

MASSAGE PIERRES CHAUDES HOT STONE MASSAGE

Massage avec pierres volcaniques pour un rééquilibrage des énergies. Sensation immédiate de bien-être, relaxation optimale.

Massage with volcanic stones for a rebalancing of energies. Immediate feeling of well-being, optimal relaxation.

45 MIN - 150 €

MASSAGE RELAXANT À LA BOUGIE CANDLE MASSAGE

Le massage à la bougie est un soin réparateur et complet. D'une douceur incomparable, il vous enveloppera le corps d'une agréable chaleur pour un lâcher prise immédiat. Une véritable sensation de bien-être de la tête aux pieds.

The candle massage is a restorative and complete treatment. Incomparably soft, it will wrap your body in a pleasant warmth for an immediate release. A real feeling of well-being from head to toe.

1'00 H - 140 €

FORMULE SOIN + MÉDITATIVE EXPÉRIENCE TREATMENT + MULTISENSORY EXPERIENCE
SUPPLÉMENT 30 €

NOUGATINE
PARIS



MASSAGE ENFANT KID MASSAGE

Les enfants ont eux aussi droit à leur moment de détente et d'évasion. Un massage tout en douceur pour prendre conscience de son corps et passer un agréable moment comme les grands ! Massage dédié aux enfants de moins de 12 ans.

The kids are also entitled to their moment of relaxation and escape. A gentle massage to understand your body and have a nice moment just like mum and dad! Massage for children under 12 years old.

30 MIN - 50 €



L'EXPÉRIENCE MULTISENSORIELLE THE MULTISENSORY EXPERIENCE

MÉDITATIVE EXPÉRIENCE - RÉALITÉ VIRTUELLE

Pour une profonde et rapide déconnexion ! Une immersion inédite grâce à un casque de réalité virtuelle dernière génération. En quelques secondes, plongez-vous dans un tout autre univers et focalisez-vous sur votre bien-être mental et physique.

45 MIN - 50 €

MULTISENSORY EXPERIENCE - VIRTUAL REALITY

For a deep and quick disconnection! An unprecedented immersion thanks to a latest generation virtual reality headset. In just a few seconds, immerse yourself in a completely different universe and focus on your mental and physical well-being.



SOINS MINCEUR SLIMMING TREATMENTS

SOIN AMINCISSANT AVEC MACHINE LPG SLIMMING TREATMENT WITH LPG MACHINE

La solution endermologie stimule délicatement la peau pour réactiver l'activité cellulaire endormie. Naturelle et sans douleur, elle procure des résultats visibles immédiatement et sans effet secondaire. Les soins du corps détiennent plusieurs bénéfices : destocker les graisses, lisser la cellulite, rafermir la peau, améliorer le bien-être...

The endermologie treatment gently stimulates the skin to reactivate dormant cellular activity. 100% natural and painless, it provides visible results instantly without side effects. Body treatment provides a wide range of benefits: release fat, smooth cellulite, firm the skin, lighten legs, improve well-being...

FORMULE SOIN AMINCISSANT AVEC MACHINE LPG 5 SÉANCES - 625 €
FIVE-SESSIONS SLIMMING TREATMENT WITH LPG MACHINE FORMULA

FORMULE SOIN AMINCISSANT AVEC MACHINE LPG 10 SÉANCES - 895 €
TEN-SESSIONS SLIMMING TREATMENT WITH LPG MACHINE FORMULA



SOINS ESTHÉTIQUES ESTHETIC CARES

ÉPILATIONS WAXING

Lèvres supérieures - Aisselles - Sourcils	Lips - Underarms - Eyebrows	20 €
Demi jambes	Half-legs	30 €
Jambes complètes	Full legs	40 €
Maillot classique	Classic bikini	20 €
Maillot brésilien	Brazilian bikini	30 €
Maillot intégral	Complete bikini	35 €

SOINS DES MAINS ET PIEDS HANDS AND FEETS TREATMENT 1'00 H - 80 €

VERNIS SEMI-PERMANENT SEMI PERMANENT NAIL POLISH 45 MIN - 50 €
Dépose Varnish removal 20 €

INFORMATIONS GÉNÉRALES GENERAL INFORMATION

ACCÈS ACCESS

Nos espaces forme et détente (piscine intérieure, hammam, salle de fitness) et notre carte de soins sont accessibles aux membres et personnes séjournant à l'hôtel ainsi qu'à la clientèle extérieure bénéficiant d'un forfait spécifique.

Our relaxation and fitness area (indoor swimming pool, hammam, fitness center) are available for members and guests of the hotel as well as passing clients with a specific package.

HEURES D'OUVERTURE OPENING HOURS

L'espace spa-fitness est ouvert tous les jours. La piscine intérieure et le hammam sont ouverts de 10h00 à 19h00 et la salle de fitness 24h/24. Pour les soins spa, veuillez réserver au 4025.

The spa & fitness area is open every day. Treatments are also provided every day. The indoor pool and hammam are open from 10.00 am to 7.00 pm. The fitness room is open 24h/24. Please, book your treatments at 4025.

VESTIAIRES ET LINGE LOCKERS AND LINEN

Le spa met à la disposition des clients un casier ainsi que des peignoirs et autres linges nécessaires pour un instant au spa. Des chaises longues sont mises à votre disposition près de la piscine. Vous trouverez également des douches, des toilettes et des vestiaires. La Direction décline toute responsabilité en cas de perte d'objets personnels laissés dans l'enceinte du spa. La Direction se réserve le droit d'ouvrir les casiers qui seraient restés fermés et d'en retirer les objets s'y trouvant, les casiers n'étant pas attribués nominativement.

The spa provides each client a locker and towel for use while at the spa. Deck chairs are available near the pool. You will also find showers, toilets and locker rooms. Management takes no responsibility for personal items placed in lockers or left in the spa. Management reserves the right to open any lockers left locked at the end of the day and remove any items inside.

ANNULATION CANCELLATION

Toute prestation non annulée 24 heures à l'avance sera facturée dans sa totalité. Tout rendez-vous non honoré sera facturé dans sa totalité.

Any service that is not cancelled 24 hours in advance will be invoiced in full. Any appointment not honoured will be invoiced in full.





CHÂTEAU DE BAGNOLS

HOTEL & SPA

CHATEAUEBAGNOLS.COM

69620 Bagnols, France
T. +33 (0)4 74 71 40 00
info@chateauebagnols.fr



RELAIS &
CHATEAUX

Photos : Jean François Verganti
Visuels mannequins Sothys retouchés